



### **Mes de la Matronería se conmemoró en Puerto Montt**

●El equipo de matronas y matrones pertenecientes al Servicio de Ginecología y Obstetricia del Hospital de Puerto Montt, conmemoró durante este agosto el Mes de la Matronería en Chile, con una feria educativa que se instaló en el hall principal del recinto hospitalario. La actividad, contó con un alto interés de parte de la comunidad hospitalaria, quienes valoraron la disposición y entrega de información relevante de parte del equipo de Matronería, relacionada con temas de salud. ☞